

# Epilegména paidiá anthrópon - Erwählte Menschenkinder

Von Krasawaza

## Prolog: Happy Birthday Harry Potter

Herzlichen willkommen bei meiner neuen Geschichte!

Nur kurz zu Beginn. Ich ignoriere die letzten beiden Bände. Es beginnt an Harrys 17 Geburtstag.

Wie die Updates kommen weiß ich noch nicht genau. Momentan sind 7 Kapitel vor geschrieben.

Beta gelesen von der lieben Xemi.

Mit dem Kapitel möchte ich ihr auch noch mal gute Besserung wünschen.

-----

Harry saß in seinem Zimmer und sah auf die Uhr. In zehn Minuten würde er volljährig werden. Er ließ seinen Blick über die Nachbarschaft gleiten. Auch in den Himmel sah er und suchte nach den Eulen seiner Freunde. Wieder blickte er auf die Uhr. Noch fünf Minuten. Er schloss die Augen und atmete tief durch. Sobald er am nächsten Tag erwachte, würde er verschwinden. Weg von den Dursleys. Eigentlich wollte er schon in der Nacht gehen, doch es war für ihn einfach zu gefährlich.

Es piepste. Ein Blick auf seine Armbanduhr verriet ihm, dass er Geburtstag hatte. Er war volljährig. Ehrfürchtig griff er nach seinem Zauberstab.

"Lumos."

Das leise flüstern ließ den Zauberstab leuchten. Glücklicherweise sah er den Stab an. Endlich konnte er so viel zaubern, wie er wollte. Keiner machte ihm noch Vorschriften.

"Nox."

Das Zimmer blieb hell und Harry sah verwundert auf seinem Zauberstab. Das Leuchten der Zauberstabspitze war aus, doch hinter ihm war noch immer ein Licht. Geschockt drehte er sich um. Dort standen zwei Mädchen und ein Junge. Harry kannte sie. Sie waren in seinem Jahrgang. Samantha Parnin, Philipp Patel und Keira Pove.

"Was? Wie seid ihr hier rein gekommen?"

Der Junge trat einen Schritt vor. Harry wich zurück. Das gefiel ihm nicht. Trotzdem spürte er eine gewisse Anziehungskraft zwischen ihm und den dreien.

"Du gehörst zu uns. Du bist der Letzte. Du bist unser Feuer."

Harry hob seinen Zauberstab, doch er hatte nicht vor, einen Zauber zu sprechen. Er fühlte die Wahrheit in den Worten.

"Happy Birthday Harry Potter."

Keira hatte ein längliches Päckchen in den Händen und hielt es ihm schüchtern hin. Wenn Harry sich richtig erinnerte, war sie eine Hufflepuff. Zögerlich nahm er es entgegen. Er hob den Deckel an und sah hinein. Darin war ein roter Stab. Es sah aus wie ein Mönchstab. Er hatte Oben einen Ring aus Gold, an dem Glöckchen hingen. Der Stab selbst war mit goldenen Verzierungen graviert. Vorsichtig nahm Harry den Stab aus der Schachtel. Er fühlte die uralte Magie darin. Samantha trat einen Schritt auf ihn zu und hielt ihm ihre Hand hin.

"Harry Potter, begleite uns auf die Reise deines Lebens. Verändere mit uns die Welt. Bist du dabei?"

Harry brauchte nicht mehr zu überlegen. Fest entschlossen ergriff er ihre Hand.

-----

LG krasawaza